Lettre de Motivation

Je vous soumets cette lettre afin d'appuyer ma candidature au conseil d'administration d'ostéopathie Québec.

Après plus de 10 ans d'expérience en clinique multidisciplinaire ainsi que comme enseignante au Collège d'Études Ostéopathiques de Montréal, je souhaite pousser davantage mon implication envers notre profession, qui est dans un tournant de son histoire. En soumettant ma candidature à un poste d'administrateur au CA d'ostéopathie Québec, j'espère contribuer au développement et à l'évolution de notre profession.

Mon expérience comme ostéopathe en clinique multidisciplinaire m'a permis d'acquérir un langage commun avec différents professionnels à qui j'ai pu offrir des formations sur l'ostéopathie, dans le but de combiner nos professions pour le bénéfice du patient.

Je suis également impliquée en enseignement au collège d'études ostéopathique de Montréal depuis 10 ans, autant en formation théorique que pratique. Je souhaite partager avec les étudiants mon approche globale des fondements de notre pratique mais aussi une approche collaborative avec les autres professions.

Mon expérience variée m'a permis d'obtenir une vision globale qui je le souhaite, pourra être mise à profit auprès de notre CA. Je désire sincèrement m'impliquer et pouvoir redonner à cette profession qui a su favoriser mon développement professionnel autant que personnel.

Merci,

Catherine Losier D.O. 09731

Membre OQ